

Berné

Ils ont écrit leur **plus** beau texte sur carte postale



Après la dictée d'Ela, ils ont participé à la semaine de l'écriture.

Avant de partir en vacances, les élèves de CM de l'école Sainte-Hélène ont participé à la semaine de l'écriture, organisée par l'Union professionnelle de la carte postale.

Pendant quatre jours, ils ont travaillé l'expression écrite sur le thème *Mon plus beau texte sur carte postale*.

La participation à ce concours a pour objectif de faire prendre conscience aux enfants de la beauté d'un texte écrit. « **Écrire, c'est**

échanger des idées, des sentiments, des émotions. C'est mettre en forme nos pensées, Avoir une jolie écriture en s'appliquant, un crayon à la main, à former de belles lettres et sans faire de fautes », tel était le challenge lancé par Fabienne Le Gal à ses élèves.

Chaque élève s'est appliqué à rédiger sa carte postale de sa plus belle écriture, tout en respectant les consignes relatives au concours.